

CONFERENCIA DE PRENSA: PRESENTACIÓN DE NUEVA ADMINISTRADORA REGIONAL

El martes 15 de diciembre de la presente gestión, se realizó una conferencia de prensa en la cual se realizó la presentación de la Dra. Jenny Magne Anzoleaga como nueva Administradora de la Regional Cochabamba.



En la actividad, la doctora informó que se está haciendo una evaluación de los servicios, para estructurar de la mejor manera la Regional, enfocándose en mejorar la imagen que tiene la C.N.S. Respecto a la emergencia por el Rebrote del COVID-19, la nueva autoridad indicó que se está trabajando para implementar un Plan de Contingencia a corto plazo, además de abastecer de forma oportuna reactivos, e insumos para combatir la pandemia.

